

Journalistes en herbe

Kévin et Dylan, « la crème de la crème » du sport adapté, jouent à l'US Denain

Kévin Bellanger et Dylan Moreau évoluent au sein de l'US Denain, seul club de football de la région à accueillir une section adaptée au handicap. Ces deux footballeurs de haut niveau, licenciés de la Fédération française de sport adapté, témoignent de leur parcours sportif exceptionnel et pourtant méconnu.

LES ÉLÈVES DE LA SECONDE COMMERCE
DU LYCÉE PROFESSIONNEL JURÉNIL
valenciennes@lavoixdunord.fr

DENAIN. Ils ont respectivement 28 et 23 ans, Dylan Moreau habite Lourches, Kévin Bellanger Trith-Saint-Léger et ils travaillent au sein de l'établissement et service d'aide par le travail (Esat) de Denain, pour les espaces verts. Ils mènent une vie normale, prennent le tramway comme tout le monde, rencontrent leurs amis et pourtant ce sont des champions! Elliot Chrétien, conseiller technique fédéral de la Fédération française de sport adapté, dit fièrement d'eux : « Ils sont la crème de la crème de la région! »

UN PALMARÈS EXCEPTIONNEL

Ces footballeurs du club de l'US Denain ont un palmarès exceptionnel : une deuxième place au championnat d'Europe d'Australie en 2016, une quatrième à la coupe du monde de Suède en 2018. Ils ont fini troisième à la coupe de France des régions en 2019, ainsi qu'aux Global Games d'Australie en octobre 2019 pour Dylan. Kévin, s'étant fait une double fracture tibia-péroné en Suède lors de la dernière Coupe du monde, n'a pas pu y participer. Grosse déception



Dylan (photo du haut) et Kevin, qui évoluent à Denain, ont été interviewés par les élèves de seconde commerce du lycée professionnel Jurénil.

pour le jeune homme car cet événement représente la rencontre sportive la plus importante au monde pour les athlètes en sport adapté. En 2021, ils participeront à la coupe d'Europe de foot sur herbe en Suède et à celle de football, à Roubaix, en France : les compétitions ont été reportées en raison de la crise sanitaire. Fiers de porter les couleurs de l'équipe de France, ils s'y prépareront activement au CREPS (établissement spécialisé dans la

“ Ce serait valorisant, une fierté d'être mis à l'honneur et plus médiatisé. ”

KÉVIN

préparation sportive de haut niveau, NDLR) de Reims, dès que les entraînements y auront repris, en août. Ils méritent d'être connus et re-

connus comme tout sportif de haut niveau. Même s'ils ne sont pas en demande de reconnaissance, ces garçons simples et discrets, qui concilient vie personnelle, professionnelle et sport de haut niveau, seraient contents d'être valorisés, et même d'avoir un comité d'accueil lorsqu'ils rentrent victorieux d'une compétition. « Ce serait valorisant, une fierté d'être mis à l'honneur et plus médiatisé », confie Kévin. C'est ici chose faite. ■

JOURNALISTES EN HERBE, C'EST QUOI ?

L'opération « Journalistes en herbe », également appelée « entrer dans l'écrit », a été reconduite pour la huitième année consécutive dans le cadre d'un partenariat entre l'association Les Voies du Nord, la fondation d'entreprise Caisse d'Épargne Hauts-de-France, la Fondation SNCF, le rectorat et notre journal. Elle vise à impliquer les élèves dans un projet journalistique, avec publication dans nos colonnes d'un article sur une thématique relative aux valeurs de la République. Ces parutions ont débuté en mars, mais ont été interrompues par la crise sanitaire et le confinement. En ce mois de juin, nous reprenons donc les publications. Participent cette année des écoliers et collégiens du Ternois, du Lensois, du Dunkerquois et de la Sambre, ainsi que des lycées professionnels de Denain, Calais, Roubaix et du Douaisis.



Les apprentis journalistes



La classe de seconde commerce du LP Jurénil de Denain, qui a participé à l'opération « Journalistes en herbe », est composée de : Souheilla Aboukal, Nassim Amanzou, Océane Balesdensz, Fatima Bekhettou, Jade Bertrand-Detraït, Angélique Canivet, Evie Crétal, Isabelle De Sloovère, Sullivan Deplette, Ulrik Deudon, Mevlana Dibrani, Flavie Duchemin, Anaïs Duvivier, Franceska Gaillez, Typhaine Glaudel, Laura Guillemain, Yanis Idrici, Sofia Koprowski, Madison Lecas, Melissa Lecerf, Mailys Legrand, Malcom Leroy, Sherley Leroy, Yamin Messaoui, Tommy Noulain, Déborah Pion, Laure Regvar, Adrien Wauquier, Matthéo Yaddaden.

Ils étaient accompagnés de Christine Jouet (professeure de français) et de Corine Socha (documentaliste). ■

En chiffres

86

Le nombre de disciplines que comprend la Fédération française de sport adapté, qui regroupe des personnes atteintes d'un handicap mental, intellectuel et/ou psychique. Elle a pour but de favoriser la pratique des activités physiques pour tous.

6

Le nombre de disciplines reconnues de haut niveau.

64 000

La fédération de sport adapté compte plus de 64 000 licenciés.

Portée par l'Association Les Voies du Nord et votre journal,
l'opération « Journalistes en herbe » bénéficie du soutien
de l'Académie de Lille, de la Fondation d'entreprise Caisse d'Épargne
Hauts de France et de la Fondation SNCF.

